



- 1 Cour suprême du Canada, Ottawa.
Source : Shutterstock
- 2 Immeuble de la Cour suprême, Jérusalem.
Source : Ministre de tourisme de l'État d'Israël
(<http://gallery.tourism.gov.il>)
- 3 Le planétarium situé dans le Musée Eretz
d'Israël à Tel-Aviv.
Source : Ministre de tourisme de l'État d'Israël
(<http://gallery.tourism.gov.il>)
- 4 Science World, Vancouver.
Source : Shutterstock
- 5 Avi Dichter, ancien ministre de la Sécurité
publique d'Israël.
Source : Affaires étrangères et Commerce
international Canada

En 2005, l'Agence spatiale israélienne et l'Agence spatiale canadienne signaient un protocole d'entente sur la coopération spatiale, événement qui a mis en exergue la place prépondérante que la science et la technologie occupent parmi les secteurs de coopération entre les deux pays.

En 2008 était signée une Déclaration d'intention visant à accroître la coopération dans le domaine de la sécurité publique. Cette déclaration, qui s'intéresse essentiellement au crime organisé, à la gestion des

urgences et à la prévention du crime, s'attache à établir un cadre mieux structuré pour le partage de renseignements entre le Canada et Israël sur des questions de sécurité publique.

Ces exemples choisis parmi d'autres illustrent la nature des instruments bilatéraux officiels qui cimentent les liens entre Israël et le Canada.

« La Déclaration d'intention est l'occasion pour le Canada et Israël de renforcer leur engagement à l'égard de la protection de leurs citoyens et de leurs intérêts nationaux respectifs contre des menaces communes. »

— Avi Dichter, ancien ministre israélien de la Sécurité publique

